



Agence Léonie Belière
IMMOBILIER REAL ESTATE

6 Pièces

213 m²

Réf. 152V3346M

2 250 000 €

Grimaud

Maison à vendre (83310)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Entre Grimaud et Sainte-Maxime, belle villa à 600 mètres de la plage dans un environnement très calme implantée sur un terrain de 2838 m² plat. Elle comprend de plain-pied une entrée desservant un grand séjour de 56 m² ouvert sur une véranda de 25 m². Une cuisine indépendante équipée avec électroménager Gaggenau, deux chambres se partageant une grande salle d'eau et toilettes séparés et un bureau pouvant faire office de chambre. Une grande buanderie et toilettes invités. À L'étage se trouvent deux suites parentales avec salle d'eau et toilettes attenants, dont une avec dressing. Toutes les ...

Between Grimaud and Sainte-Maxime, beautiful villa at 600 metres from the beach in a very peaceful setting on 2838 m² of a flat land. It comprises an entrance hall leading to a large 56 m² living room opening onto a 25 m² veranda. A separate kitchen fitted with Gaggenau appliances, two bedrooms sharing a large shower room and separate toilet and an office that can be used as a bedroom. A large utility room and guest toilet. Upstairs are two master suites with en suite shower rooms and toilets, one of which has a dressing room. Both open onto a lovely terrace with panoramic sea view. A ...

AGENCE LEONIE LELIEVRE

5268 Corniche des Issambres - 83380 LES ISSAMBRES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

